

Hettich: Mehr Verantwortung für das Team Many-to-Many-(Management-)Kultur erreicht nächste Stufe

Die Hettich Gruppe wird ab 2025 ihre Netzwerkstruktur weiter ausbauen und ihre bewährte Many-to-Many-(Management-) Kultur intensivieren. Da Sascha Groß, Geschäftsführer der Hettich Holding, seine Themen in guten Händen weiß, hat er sich dazu entschieden, sich ab dem kommenden Jahr neuen Herausforderungen zu widmen. Zukünftig werden die 8.600 Kolleginnen und Kollegen weltweit noch intensiver ihre Stärken, Leidenschaften und Ideen einbringen und Führung in ihren Herzensprojekten übernehmen.

In den letzten Jahren haben sich innerhalb der Hettich Gruppe klassische Führungsfunktionen zunehmend verändert, und viele Aufgaben wurden von Fachexperten oder Netzwerken übernommen. Dieser Wandel hat Hettich als Unternehmen deutlich gestärkt.

Vor diesem Hintergrund hat Sascha Groß die Entscheidung getroffen, seine Aufgaben ab 2025 in die Hände seiner Kolleginnen und Kollegen zu legen und sich bewusst außerhalb der Hettich Gruppe neu auszurichten. In seinen 20 Jahren bei Hettich hat sich Sascha Groß insbesondere um den Ausbau internationaler Produktionsstandorte hoch verdient gemacht und in den letzten sieben Jahren auf globaler Hettich-Gruppen-Ebene einen bedeutenden Beitrag zur strategischen Weiterentwicklung geleistet. „Wir sind sehr dankbar für den gemeinsamen Weg, das gemeinsam Erreichte und das voneinander Gelernte, und wünschen Sascha Groß für seine Zukunftspläne alles erdenklich

Kontakt:

Hettich Holding GmbH & Co. oHG
Eva Langner
Anton-Hettich-Straße 12-16
32278 Kirchlengern
Deutschland
Tel.: +49 151 20328572
eva.langner@hettich.com

Belegexemplar erbeten

PR_442024

Gute“, sagt Dr. Andreas Hettich, Beiratsvorsitzender und Gesellschafter der Hettich Gruppe.

Der scheidende Sascha Groß fasst seine Sicht so zusammen: „Dieser Schritt ist ein sehr persönlicher, der mir in meiner langjährigen Verbindung zu Hettich nicht leichtgefallen ist – jedoch spiegelt er meinen Wunsch wider, neue Wege zu gehen und mich beruflich wie auch persönlich weiterzuentwickeln. Ich bin fest davon überzeugt, dass diese Entscheidung im Einklang steht mit den Werten, die wir bei Hettich leben: Vertrauen, Eigenverantwortung und Gestaltungswille. Diese weiter zu ermöglichen und zu fördern, weiß ich beim globalen Managementteam in besten Händen.“

Bei Hettich werden alle Kolleginnen und Kollegen weltweit auch künftig mit aller Kraft daran arbeiten, die Kundenbedürfnisse in den Mittelpunkt zu stellen sowie die Many-to-Many-(Management)-Kultur noch stärker zur Entfaltung zu bringen. Die Kunden der Hettich Gruppe behalten ihre etablierten Hettich- bzw. FGV-Gesprächspartner und können sich weiterhin auf die Leistungsversprechen der beiden Marken verlassen.

Folgendes Bildmaterial steht im Menü „Presse“ auf www.hettich.com zum Download bereit:

Kontakt:

Hettich Holding GmbH & Co. oHG
Eva Langner
Anton-Hettich-Straße 12-16
32278 Kirchlengern
Deutschland
Tel.: +49 151 20328572
eva.langner@hettich.com

Belegexemplar erbeten

PR_442024



442024_a

Sascha Groß, Geschäftsführer der Hettich Holding, weiß die Hettich Gruppe beim globalen Managementteam in besten Händen.

Foto: Hettich



442024_b

Dr. Andreas Hettich würdigt den Beitrag von Sascha Groß zur strategischen Weiterentwicklung der Hettich Gruppe. Foto: Hettich



442024_c

Hettich setzt auf mehr Verantwortung im Team. Stellvertretend v.l.n.r.: Philipp Rode, Matthias Oetting, Jana Schönfeld, Sascha Groß, Michael Lehmkuhl. Foto: Hettich

Kontakt:

Hettich Holding GmbH & Co. oHG
Eva Langner
Anton-Hettich-Straße 12-16
32278 Kirchlengern
Deutschland
Tel.: +49 151 20328572
eva.langner@hettich.com

Belegexemplar erbeten

PR_442024



442024_d

Das Hettich Forum am Hauptstandort in Kirchlengern.

Foto: Hettich

Über Hettich

Hettich wurde 1888 gegründet und gehört heute zu den weltweit größten und erfolgreichsten Herstellern von Möbelbeschlägen. Stammsitz des Familienunternehmens ist Kirchlengern im Möbelcluster Ostwestfalen. Rund 8.600 Kolleginnen und Kollegen arbeiten gemeinsam daran, unsere zukunftsfähigen Lösungen in über 100 Länder zu liefern. Die Marke Hettich steht mit ihrem Unternehmensversprechen „It's all in Hettich“ für ein umfassendes Leistungsportfolio, das sich weltweit konsequent an den Bedürfnissen der Kunden orientiert. Nachhaltiges Handeln unter sozialen, gesellschaftlichen und ökologischen Aspekten hat dabei traditionell schon immer höchste Priorität. www.hettich.com

Many-to-Many-(Management-)Kultur

Die Many-to-Many-(Management-)Kultur ist ein modernes Führungs- und Managementkonzept, das sich von traditionellen hierarchischen Strukturen abhebt. Bei dieser Kultur geht es darum, dass in einem Unternehmen eine Vielzahl von Mitarbeitenden und Teams auf unterschiedliche Weise miteinander interagieren, kommunizieren und zusammenarbeiten.

Kontakt:

Hettich Holding GmbH & Co. oHG
Eva Langner
Anton-Hettich-Straße 12-16
32278 Kirchlengern
Deutschland
Tel.: +49 151 20328572
eva.langner@hettich.com

Belegexemplar erbeten

PR_442024